

Miles de estudiantes canadienses de vacaciones en Cuba



La Habana, 12 julio m(RHC)- Unos 2 000 jóvenes de Canadá, disfrutarán sus vacaciones escolares en el balneario cubano Jardines del Rey, situado en los cayos al norte de la provincia cubana de Ciego de Avila, mediante el Programa Turístico para Estudiantes Canadienses S-Trip.

Desde finales de junio y durante el mes de julio, el hotel Tryp Cayo Coco acoge semanalmente a los visitantes procedentes de diversas provincias de Canadá, la mayoría de Toronto y de la ciudad de Alberta, explicó Manuel Yanes, supervisor del turoperador Air Canada en la región, en declaraciones a Prensa Latina.

Señaló que para ese segmento de turistas preparan actividades acorde a su edad como juegos, excursiones ecológicas y a lugares de valor histórico en las ciudades de Ciego de Ávila y Morón, así como acciones recreativas, culturales y deportivas.

El programa comprende también intercambios con estudiantes de comunidades cercanas al destino turístico, donde realizan la pintura de escuelas, limpia del entorno y comparten con los vecinos.

Desde el 2003 se desarrolla el proyecto S-Trip para traer a estudiantes canadienses, lo que reafirma a ese mercado como el principal emisor de turistas hacia los cayos Coco y Guillermo, en el litoral norte de la región central de Cuba.

Los escolares llegan al aeropuerto internacional Jardines del Rey en vuelos de las compañías Air Transat, SunWing, WestJet, y Air Canada, esta última con la mayor cifra.

Para los jóvenes del país norteño, Cuba es un excelente destino por la cultura, las ofertas hoteleras, la naturaleza y las excursiones.

Jardines del Rey recibe como promedio anual más de 400 000 vacacionistas foráneos, de los cuales casi el 60% proceden de Canadá y el resto de Argentina, Reino Unido e Italia, entre otras naciones.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/99730-miles-de-estudiantes-canadienses-de-vacaciones-en-cuba>



Radio Habana Cuba